

Nr.08

Alarm um 19:59 Uhr.

-brennt Herd in Küche-

Am Abend wurden die Ortsfeuerwehren aus Blumenau und Luthe zu einem Blumenauer Restaurant alarmiert, hier sollte es zu einem Brand in der Küche gekommen sein.

Bei Ankunft der ersten Kräfte, war das Restaurant bereits durch die Mitarbeiter geräumt und der brennende Herd mittels Feuerlöscher gelöscht.

Für die Luther Kameraden endete der Einsatz somit nach einer kurzen Erkundung, die Kräfte aus Blumenau verblieben noch zur Nachkontrolle mittels Wärmebildkamera vor Ort.